

Nachwuchs des BC Hilden auf Titeljagd

HILDEN (thr) Der Nachwuchs des Billardclubs Hilden kann erneut auf Erfolge bei den Landesjugendmeisterschaften zurückblicken. Zudem konnten sich BCH-Talente für die Deutschen Meisterschaft 2012 in Bad Wildungen qualifizieren.

Deutlicher Vorsprung

Die Hildener waren Ausrichter der Landestitelkämpfe für Mannschaften. Wie auch bei den anderen Turnieren wurde die Freie Partie am kleinen Brett gespielt. Angesichts der vielen Jugendlichen konnte der BCH zwei Teams stellen, die auf den BC Gerresheim und BSV Velbert trafen. Die Kontrahenten lieferten sich über den gesamten Tag spannende und zuweilen auch hochklassige Duelle. Nach sechs Begegnungen stand die Entscheidung fest: Der BC Hilden I sicherte sich mit einem deutlichen Vorsprung die Meisterschaft. Auf den Plätzen folgten der BSV Velbert vor der Zweitvertretung des Gastgebers und dem BC Gerresheim.

Tobias Schramm in Topform

Die Erste der Landeseinzelmeisterschaften hatte am Tag zuvor ebenfalls im Hildener Billardclub stattgefunden. In der Altersklasse U19 rangen Tobias Schramm (Hilden), Torben Kather (Velbert), Dustin Blankenheim (Schrebergarten) und Tim Bielizki (Gerresheim) um den Titel. Mit einem Generaldurchschnitt (GD) von 20,27 präsentierte sich Tobias Schramm in Topform und wurde erneut Landesmeister. Torben Kather holte sich den Vizetitel und verwies Dustin Blankenheim auf den dritten Platz. Tim Bielizki blieb etwas hinter seiner sonstigen Leistung zurück und wurde Vierter.



Die **erfolgreichen Talente des BC Hilden**: (hinten v.l.) Tobias Schramm, Kai Diekmeyer, Ramon Seibeld, Robin Duff-Tytler, Nicole Weber, (vorne v.l.) Michael Ramge, Thomas Assmann, Maurice Lamboy, Annika Schramm. PRIVATFOTO: BCH

Danach folgte die Meisterschaft in der U15-Klasse beim BC Gerresheim. Michael Ramge und Robin Duff-Tytler vom BC Hilden trafen auf Tom Löwe von den Billardfreunden Lobberich und auf den Lokalmatador Enrico Ercolin.

Gold für Michael Ramge

Michael Ramge sicherte sich mit einer brillanten Leistung die Goldmedaille und verdrängte Tom Löwe auf den zweiten Platz vor Robin Duff-Tytler. Angesichts der starken Gegner blieb für Enrico Ercolin lediglich der vierte Platz übrig, obwohl auch der Gerresheimer gute Leistungen zeigte.

Den Abschluss der Meisterschaftsserie bildeten die Titelkämpfe der U17-Altersklasse. Die Hildener Ramon Seibeld und Kai Diekmeyer kämpften beim Ausrichter BSV Velbert mit Tobias Gehring um den „Platz auf dem obersten Treppchen“. Spannende Partien ergaben eine eng beieinanderliegende Rangfolge mit Tobias Gehring als neuem Landesmeister vor Kai Diekmeyer und Ramon Seibeld.

Somit kann der Hildener Billard-Nachwuchs eine tolle Bilanz vorlegen: Die erste Mannschaft des BCH mit Tobias Schramm, Michael Ramge und Ramon Seibeld sicherte sich die Landesmeisterschaft, Tobi-

as Schramm (U19) und Michael Ramge (U15) holten sich die Einzeltitel sowie Kai Diekmeyer (U17) die Vizemeisterschaft.

Qualifikation für DM

Durch ihre überragenden Leistungen haben sich die Hildener Talente zum wiederholten Male für die Deutschen Jugendmeisterschaften nach Ostern in Bad Wildungen qualifiziert. Und unabhängig von ihren Platzierungen machten alle Teilnehmer die Wettkämpfe durch überzeugende Leistungen, große Fairness und freundschaftlichen Umgang zu fröhlichen Jugend-Events.